

Please distribute to whom it may concern!/Bitte gerne an Interessierte verteilen!

Part 1	Teil 1
Open shortcuts	Kurzbefehle öffnen
Tap plus sign top right	Plus Zeichen oben rechts drücken
Select „open app“	„App öffnen“ auswählen
Then next to the app selected BMW connected ride and give the shortcut an own name (this is at the top) with rename	App drücken und BMW Connected Ride auswählen Oben den Titel auswählen und eigenen Namen mit „Umbenennen“ eintragen
Then hit done	Dann Fertig drücken
Part 2	Teil 2
Go to the bottom of the screen and hit automation	Ganz unten auf dem Bildschirm Automation auswählen
Add a new automation with the + top right	Eine neue Automation mit dem + Zeichen oben rechts erstellen
Scroll down to WiFi and select the WiFi network of the bike	Nach unten scrollen und WLAN auswählen, unter „Netzwerk“ das WLAN des Motorrades auswählen
Now select „when joining“	Nun mit „Netzwerk verbunden“ auswählen
Downwards tick „Run After Connection Interruption“ and „join immediately“	Unten „Nach Verbindungsunterbrechung ausführen“ und „Sofort ausführen“ auswählen
Then hit „next“ and select what ever you named your in Step 1 created shortcut	Dann „Weiter“ auswählen und den im Teil 1 erstellten Kurzbefehl auswählen
Result	Ergebnis
When you turn on the bike it will take a moment and it will connect the unlocked iPhone with the Bike's WiFi.	Wenn die Zündung des Motorrades eingeschaltet wird, verbindet sich das entsperre iPhone nach einiger Zeit automatisch mit dem WLAN der BMW
Once it's joined the WiFi it will start the BMW Connected Ride App and should go to map mode by itself. That works flawless if the iPhone is not connected to another WiFi. If it is still connected e.g. with the home WiFi proceed with -> Part 3.	Nach erfolgter WLAN Verbindung wird die BMW Connected Ride App automatisch gestartet und geht von allein in den MAP Modus Das funktioniert problemlos, wenn das iPhone keine WLAN Verbindung hat. Wenn noch eine Verbindung z.B. zum Heimnetzwerk besteht -> Teil 3

<p>Part 3 Only in case the BMW WiFi will not connect because your iPhone is still connected to another WiFi e.g. in your Garage with the home WiFi</p>	<p>Teil 3 Nur für den Fall, dass das iPhone z.B.in der Garage noch mit dem Heim-WLAN oder einem anderen WLAN verbunden ist und deshalb nicht mit dem WLAN der BMW verbunden wird</p>
<p>Add an additional Shortcut for the Bluetooth connection to interrupt the Home WiFi and restart WiFi to trigger a new connection to the BMW WiFi. The Procedure is like above.</p>	<p>Einen zusätzlichen Kurzbefehl für die Bluetooth Verbindung erstellen. Ziel ist eine kurzzeitige WLAN Unterbrechung vom Home WLAN und WLAN-Neustart mit dem WLAN des Motorrades. Das Vorgehen ist ähnlich wie oben.</p>
<p>Part 4</p>	<p>Teil 4</p>
<p>Create a Shortcut „BMW WiFi off/on“</p>	<p>Kurzbefehl erstellen „WLAN aus und einschalten“</p>
<p>Create Automation and choose the Bike’s Bluetooth connection and actions:</p>	<p>Automation erzeugen mit Auswahl der BMW Bluetooth Verbindung und Aktionen:</p>
<p>a) Action WiFi off b) Action Wait (e.g. 5s) c) Action WiFi on choose start direct</p>	<p>a) Aktion WLAN unterbrechen b) Aktion warten (z.B. 5s) c) Aktion WLAN verbinden Sofort starten auswählen</p>
<p>Connect this Automation with the „BMW WiFi off/on“ Shortcut</p>	<p>Diese Automation mit dem Kurzbefehl „WLAN aus und einschalten“ verbinden</p>

